

Nachruf für Gisela Kresmer

Am 4. April 2014 verstarb unsere langjährige Übungsleiterin Gisela Kresmer nach schwerer Krankheit.

In den 21 Jahren ihrer Zugehörigkeit zu unserem Verein hat sich Gisela durch ihre engagierte Mitarbeit in den Gymnastikgruppen große Verdienste um den Übungsbetrieb erworben. Sie bemühte sich ziemlich schnell um ihre Übungsleiterlizenz, die sie im Mai 1998 erwarb. Noch im gleichen Jahr übernahm sie, zunächst im Wechsel mit Claudia Winkler, ihre erste Gruppe, die Frauengymnastik Fit am Morgen. Schon 1999 hatte sie die nächste Gruppe mit Step Aerobic gegründet, die sie dann an Birgit Borow abgab. Im Mai 1999 gründete sie auch eine Gruppe Gymnastik für Frauen und Männer "Er und Sie", in der der Gesundheitssport im Mittelpunkt steht. Im Jahr 2001 erweiterte sie die Fit am Morgen Gruppe um ein anschließendes gemeinsames Walking, um auch Bewegung in der frischen Luft in das Übungsprogramm aufzunehmen und auf der neuen Walking-Welle mit zu schwimmen.

Von 1995 bis Ende 2005 war Gisela, zusammen mit ihrem Alfred, den sie nur Fred nannte, auch ein eifriges Mitglied in der Ehepaarturngruppe unseres Vereins. Wir erinnern uns dabei auch gern an viele gemeinsame Ausflüge und Wochenendtouren, an denen sie jedes Mal teilnahm.

Gisela war neben ihrer absoluten Sportlichkeit, auch während gesundheitlich schwieriger Zeiten, immer freundlich und gewann damit bei allen Mitturnern und -turnerinnen sofort Anerkennung und Sympathien.

Am 24. Februar 2012 verliehen wir ihr für ihre Verdienste um die Übungsgruppen und auch für ihr Engagement bei der Betreuung der Sieben-Meilen-Läufer den Ehrenteller des Vereins.

Wir sind noch immer sehr traurig über ihren Tod. In unserem Verein hinterließ sie eine nur schwer zu schließende Lücke.